

ABSTRAK

Ros Andriany Pakpahan, Nim. 308121132,” Perubahan Sosial Budaya Masyarakat Humbang Hasundutan (Suatu Perbandingan Sebelum Dan Sesudah Pemekaran) Tahun 1990-2011”, Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Judul dari skripsi ini adalah Perubahan Sosial Budaya Masyarakat Humbang Hasundutan (Suatu Perbandingan Sebelum Dan Sesudah Pemekaran) Tahun 1990-2011. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kehidupan sosial budaya masyarakat Humbang Hasundutan sebelum dan sesudah pemekaran, untuk mengetahui faktor-faktor penyebab perubahan sosial budaya masyarakat di Humbang Hasundutan, dan untuk mengetahui wujud dan respon masyarakat masyarakat terhadap perubahan sosial budaya yang terjadi di Humbang Hasundutan.

Penelitian ini dilaksanakan di kabupaten Humbang Hasundutan. Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini digunakan penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Data juga diperoleh dari hasil wawancara dengan masyarakat yang mengetahui perkembangan dan perubahan yang terjadi di Humbang Hasundutan. Selain itu, data juga diperoleh dari hasil observasi dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian, peneliti dapat mengetahui perubahan sosial budaya yang terjadi di Humbang Hasundutan. Perubahan sosial yang terjadi di Humbang Hasundutan yakni menyangkut pola perilaku dan pandangan masyarakat terhadap dalihan na tolu, gotong royong, dan perkawinan. Perubahan budaya menyangkut sarana transportasi dan perhubungan, telekomunikasi dan informasi, dan pendidikan. Peneliti juga mengetahui faktor-faktor penyebab terjadinya perubahan sosial budaya di Humbang Hasundutan dan juga wujud perubahan sosial budaya serta respon masyarakat terhadap perubahan sosial budaya yang terjadi di Humbang Hasundutan.

Dari keseluruhan hasil penelitian di lapangan di peroleh kesimpulan bahwa pembentukan Humbang Hasundutan menjadi sebuah kabupaten telah membawa perubahan sosial budaya pada masyarakat Humbang Hasundutan.